

+ [PARA LEER LA NOTICIA COMPLETA PINCHA EL SUBRAYADO CON CONTROL + CLIC](#)

CASO BOMBAS: SUPREMA RECHAZÓ POR 5-0 RECURSO DE NULIDAD

[Corte Suprema rechaza recurso de nulidad por votación unánime y cierra el caso bombas](#) - El máximo tribunal entregó hoy su veredicto, luego de que en junio pasado el Tercer Tribunal Oral en lo Penal absolviera a los seis sindicatos como responsables de la colocación de artefactos explosivos.

[Ministro Juica: "El tema no pasó por la calificación del delito, no habían pruebas suficientes"](#)

El magistrado de la Corte Suprema indicó que "los hechos sí existieron, sólo que los antecedentes no eran suficientes".

[Abogados defensores en caso bombas se muestran satisfechos con fallo de la Suprema](#)

[Revisa el fallo del caso bombas](#)

La Tercera

[Gobierno y caso Bombas: "Nosotros respetamos y acatamos fallos de la Suprema"](#)

El vocero de La Moneda, Andrés Chadwick, aseguró que luego de esta decisión el Ejecutivo trabajará con mayor fuerza para modificar la reforma procesal penal y entregar más garantías a las víctimas.

Emol

En el gobierno dejaron ver que el silencio se debía a no mezclar el tema con otro incendio: el pago de sobrepagos en Interior - [La bomba de tiempo en las complejas relaciones entre La Moneda y el Poder Judicial](#) - Después del fallo de la Corte Suprema, uno de los principales actores del "caso bombas" guardó silencio. Aunque el clima es tenso, aún no se reeditan las declaraciones cruzadas y sólo sería cuestión de tiempo. Todo esto, ad portas de la reunión para afinar el anuncio sobre reforma a la Reforma Procesal Penal, en la que también participará Rodrigo Hinzpeter, uno de los ministros –coinciden en Palacio– que no podría eludir uno de los casos más polémicos de los últimos años. Sobre todo, porque fue protagonista. El Mostrador

ENCUESTA CERC: PRESIDENTE PIÑERA TIENE 32% DE APROBACIÓN

[CERC: Piñera tiene un 32% de aprobación](#) - Por otro lado, la ex Mandataria Michelle Bachelet encabeza con un 52% a los políticos con más futuro. La Segunda

[Sigue el octubre negro para Piñera. Encuesta CERC la otorga apenas el 32% de apoyo. Rechazo llega al 54%. Bachelet arrasa](#)

Cambio21

[Presidente PS y respaldo a Bachelet: "Los otros candidatos de oposición no existen"](#)

Tras los resultados de la encuesta Cerc, Osvaldo Andrade minimizó las posibilidades de Ximena Rincón, Claudio Orrego, José Antonio Gómez y Andrés Velasco en las presidenciales de 2013.

[CERC habla de "terremoto bacheletista" y sitúa a la ex Presidenta como la política con más futuro](#) - En la pregunta de los 5 políticos con más futuro, la ex Presidenta

lidera con un 52%, seguida por el ministro del MOP, Laurence Golborne y de Defensa, Andrés Allamand (45%). Si las elecciones fueran el próximo domingo, Michelle Bachelet tendría un 43 por ciento de apoyo. La nota es de La Nación.

Sentidos Comunes

[Presidente de RN: "Yo diría que hay un maremoto bacheletista"](#)

[Ángela Jeria descarta que Bachelet viaje para votar en municipales](#)

[Bachelet supera a Golborne ante consulta por próximo Presidente](#)

[CERC: 32% aprueba gestión de Piñera y un 54% la rechaza](#) Emol

[Pizarro por CERC: "Los ciudadanos derechamente dicen que hay que pedirle a la Presidenta Bachelet que vuelva"](#)

"Los malos resultados del gobierno y del Presidente (Sebastián Piñera) en la CERC es lo que vemos todos los días en la calle y en la campaña, porque la gente ya no confía", dijo el parlamentario, al comentar la aprobación de 32% del jefe de Estado, que contrasta con el 52% de la ex mandataria. El Mostrador

[Madre de Bachelet: Apoyo ciudadano debería darle fuerza para volver](#)

Ángela Jeria aseveró que la imagen de un "terremoto bacheletista", utilizada por el director CERC, Carlos Huneeus, para describir el gran respaldo de que goza la ex Jefa de Estado es "una realidad". La Nación

ENCUESTA CASEN: CEPAL NO SEGUIRÁ COLABORANDO CON EL GOBIERNO

[CEPAL informa al gobierno su decisión de no seguir colaborando en la encuesta Casen](#) La Tercera

[Cepal no seguirá colaborando con el Gobierno en encuesta Casen. Senador Pizarro: "En dos años y medio administración Piñera ha perdido lo que logramos consolidar en 20 años"](#) Cambio21

[Lavín: INE autónomo medirá pobreza desde 2013](#) - Por anuncio de Cepal de no continuar colaborando con la encuesta Casen. El Mercurio

[Lavín: Chile no necesita un organismo internacional para calcular la pobreza](#)

El titular de Desarrollo Social restó importancia a la decisión de la Cepal de no seguir colaborando en la Casen y alegó que Chile tiene sus propios organismos para calcular la tasa de pobreza La Tercera

[Bancada de diputados PS: "Gobierno consiguió arrastrar a la Cepal en su caída"](#)

La Tercera

[Cepal deja de medir pobreza en Chile y gobierno traspasa cálculo al INE](#)

Organismo puso fin a colaboración de 25 años y argumentó madurez institucional del país. Decisión se produce tras polémica por cifras de estudio realizado en 2011. Gobierno encomendó al INE continuar con el trabajo.

[Los 5 puntos de debate en la Casen 2011](#)

La Tercera

CASO SOBREPREGIOS EN COMPRAS DE EQUIPOS ANTIDROGAS

[Otro "condoro" de "excelencia": rechazan querrela del gobierno por corrupción en equipos porque falta el decreto de nombramiento de subsecretario del Interior](#)

Cambio21

[Querrela del ministerio del Interior por caso sobrepregios fue objetada por vicios de forma](#)

La Tercera

Querrela del gobierno revela datos inéditos

[Fiscalía amplía investigación a tres nuevos funcionarios de Interior que avalaron sobrepuestos en detectores de droga](#) - Documento al que tuvo acceso The Clinic Online, menciona a otros integrantes de la Comisión Evaluadora de la licitación, integrada además del renunciado Felipe Baeza, por los hasta ahora desconocidos Rodrigo Muñoz, Cristián Urzúa y César Saavedra. El dueño de la empresa Tecnodata que tenía conocidos dentro de la instancia mencionó en un mail el pago de "comisiones", aunque hasta ahora se desconoce a quién.

The Clinic

Declaraciones ante diputados de Comisión de Seguridad Ciudadana y Drogas:

[Ubilla aclara en la Cámara su rol en licitación por caso Sobrepuestos](#)

Detalló que, pese a firmar el contrato "como corresponde a un subsecretario", "la unidad que hace la licitación" -en este caso la que dirigía Alejandro Peña- es la responsable del proceso desde su origen. El Mercurio

[Subsecretario Ubilla paraliza nueva licitación por US\\$ 8 millones preparada por el equipo del ex fiscal Peña](#)

Ciperchile.cl

[Otro lío mayor tiene Subsecretario Ubilla: oposición cree que no sirve como ministro de fe en próxima elección. "Es todo desorden. Les requisan hasta computadores de La Moneda"](#)

- Este miércoles se realizó la segunda incautación de computadores desde el mismísimo palacio de La Moneda por parte del OS 9 de Carabineros. La policía investiga la corrupción de algunos funcionarios de la administración de Piñera al concretar una licitación de equipos antidrogas con un sobre precio de más de 400%. Esto motivó que la oposición señale que "hay mucha incertidumbre con el papel que cumplirá Ubilla (el subsecretario) como ministro de fe en las elecciones de 18 días más".

Cambio21

Indagatoria por supuestos sobrepuestos en licitación de equipos antidrogas:

[Funcionario de Interior ligado a Giacoman dice que nunca reveló información privilegiada](#)

- Carlos Álvarez cuenta que tenía una relación de amistad con el cuestionado dueño de la empresa Tecnodata

El Mercurio

CASO DE JOVEN BALEADO POR GENDARME

Cien días de plazo para la indagatoria penal: [Gendarme que baleó por error a universitario queda con arresto domiciliario nocturno](#) - Familia de víctima acusa que vigilante formalizado ayer por la fiscalía actuó de forma "negligente". El Mercurio

CAMPAÑA ELECTORAL MUNICIPAL

[Especial: Ve la guía de los 1.159 candidatos a alcaldes de Chile](#) - Comuna por comuna, partido por partido, pacto por pacto, revisa la lista de los candidatos que se presentan en las elecciones municipales 2012. Emol.com

Alberto Undurraga (DC) deja la alcaldía - [Maipú: La disputa de Lavín y Vittori por los votos de la comuna más poblada](#)

El Mercurio

REACCIONES A REELECCIÓN DE PRESIDENTE CHAVEZ EN VENEZUELA

Ex candidato presidencial venezolano postulará a un nuevo mandato en el estado de Miranda: [Capriles lanza desafío al chavismo al buscar reelección en gobernación clave](#) - El Vicepresidente Elías Jaua, una de las figuras más populares del oficialismo, dejará el cargo para competir contra el líder opositor. Lo reemplazará el actual canciller Nicolás Maduro. El Mercurio

Democracias y dictaduras:

[La elección de Chávez y los demócratas chilenos](#) – Felipe Ramírez, secretario general de la Fech

Quienes han tenido la administración estatal durante años en un país que acaba de rebajar las ayudas estatales a los estudiantes de menos recursos en las carreras no rentables, limitando el derecho a elegir una carrera universitaria libremente sólo a quienes tienen plata, no pueden tachar de poco democrático a un país que tiene educación gratuita garantizada por el Estado. La democracia en Chile cuida los privilegios políticos, económicos, sociales, culturales y educacionales de una minoría, mientras en Venezuela, con todas sus limitaciones, las posibilidades siguen abiertas para que sean las mayorías quienes vayan definiendo el futuro. The Clinic

[Chavezcandanga](#) - Patricio Fernández

Chávez ha dicho que Venezuela terminó con el neoliberalismo para siempre, y aunque me carga el neoliberalismo, una declaración semejante me carga más todavía. Ha hablado de una educación bolivariana, con principios bolivarianos y moral bolivariana, y a mí, que vivo en un país enfermo de mercado, tal declaración me aterra. ¿Será que él es de izquierda y yo no? Tal vez. ¿Mantener en alto la bandera de la falta de respeto, de la consecuencia inexcusable, la obsesión egótica, el orgullo individual disfrazado de valores nacionales? Los convencidos de la democracia, debíamos luchar contra esa izquierda. ¿Ser de izquierda es acaso repetir como loro las frases bien pensantes y desastrosas de una tradición tristemente célebre por sus fracasos? Yo prefiero esa izquierda que se define por la falta de respuestas claras, y que en lugar de un gran proyecto inamovible, tiene una suma de buenas interrogantes. Obsesivamente democrática, poco devota de los iluminados, atenta a todos los seres humanos. En Chile la idea de que todo se soluciona si hay una limpia competencia (cosa que, dicho sea de paso, jamás hemos tenido) está haciendo aguas. Son muchos los que piden más Estado. Se supone que la oferta y la demanda funcionando sin cortapisas sacaría a la luz lo mejor del ser humano. Pero no fue así: a un cierto punto, los pobres dejaron de crecer. The Clinic

POLITICA

Lanzará estudio esta tarde: [Ex subsecretario Riveros promueve reformas políticas para acuerdo DC-RN](#) - El documento ya está en manos de las mesas directivas de ambos partidos. El Mercurio

[Aldo Cornejo difiere de Walker y apoya proyecto de nueva coalición](#) El Mercurio

GOBIERNO

Corte Suprema ordena a la Presidencia a reintegrar a funcionaria embarazada

La Corte Suprema determinó el reintegro de una funcionaria que se encontraban contratada a honorarios en la Presidencia de la República, a quien se le puso término a su vínculo, pese a encontrarse embarazada. En fallo dividido, la Tercera Sala del máximo tribunal, integrada por los ministros Sergio Muñoz, Rosa Egnem, Juan Escobar (suplente), Alfredo Pfeiffer (suplente) y el abogado integrante Jorge Lagos, acogió el recurso de protección presentado por Pamela Soto González, quien cumplió diversas funciones en el gobierno. Soto González fue contratada, en 2009, para desempeñarse en la Comisión Especial para Derechos Humanos y, desde 2010, en la Comisión Asesora Presidencial de Prisión Política y Tortura. Año en que se fijó en su contrato una cláusula de protección a la maternidad por un embarazo del que nacieron mellizos a fines de 2010, vínculo que se prolongó hasta abril de 2012. Sin embargo, en esa última fecha se le puso término a su contrato, pese a que se encontraba nuevamente embarazada. El Mostrador

CASO VENTA ILEGAL DE ÁRIDOS EN EL NORTE

En los últimos 10 años, el fisco ha perdido \$32 mil millones:

Bienes Nacionales perseguirá a empresas compradoras para evitar venta ilegal de áridos

Con el fin de evitar la venta ilegal de áridos en el norte del país -denunciada por Bienes Nacionales, luego de cinco meses de investigación-, la ministra de la cartera, Catalina Parot, anunció que perseguirá responsabilidades directamente en las empresas que compran este material a entidades que no tengan un contrato vigente o que estén funcionando de manera irregular.

Pero la secretaria de Estado, "las multas no sirven para desincentivar a quienes venden, ya que los montos de éstas son insuficientes". Por lo mismo, y pese a que se va a seguir denunciando a los vendedores ante el Consejo de Defensa del Estado, el foco estará centrado en los receptores de los áridos.

Con el fin de evitar la desinformación de los compradores de áridos, en la página web de Bienes Nacionales se publicarán los nombres de las empresas que tienen contratos vigentes con la autoridad. Así, según Parot, "quienes consuman estos productos tendrán información a mano".

La ministra reiteró que se seguirán "acciones legales contra las empresas que funcionen como reductoras. No vamos a tolerar más a quienes actúen como reductores de material que es hurtado a todos los chilenos".

Parot dio a conocer ayer una lista con los nombres de 50 empresas que funcionan de manera irregular en la Región de Antofagasta, las cuales serían parte de las faenas ilegales que en los últimos 10 años habrían defraudado al fisco por un monto cercano a los 32 mil millones de pesos. El Mercurio

----- OTROS TEMAS -----

CULTURA

Desde hoy hasta el domingo 14: [Festival de Cine Rural trae el mundo a Arica](#)
Es el único en su especie en Chile y busca atraer las miradas hacia la ruralidad a través del cine. El Mercurio

[Cuba: cultura y chocolate](#) – Arturo Navarro

El “Taller Chile – Cuba sobre Gestión Cultural” –organizado por la Embajada de Chile encabezada por el Embajador Rolando Drago y la Fundación- aconteció en el marco de los nuevos lineamientos de la política económica y social cubana, que tiene un especial interés en la promoción de iniciativas de auto emprendimiento, incluido el ámbito de la cultura.

[Museos militares en Chile](#)

La gran pregunta que plantea el pionero y minucioso trabajo de Carla Cari “Museos de las Fuerzas Armadas y de Carabineros de Chile: Diagnóstico de su gestión cultural” es sobre el futuro de estos museos que se han ido insertando en las instituciones castrenses y por tanto dependiendo de ellas tanto en sus colecciones como en su gestión y financiamiento. Sabemos que no es su prioridad mantener ni administrar museos, por tanto dicha dependencia atenta contra el enriquecimiento de su patrimonio y su capacidad de gestión así como de su financiamiento y desarrollo.

Arturonavarro.cl

DERECHOS HUMANOS

[Senador Letelier \(PS\) pide que EEUU abra investigación a Labbé](#)

El legislador afirma que el actual alcalde de Providencia habría viajado hasta Washington para impedir que Fernández Laríos delatara a los asesinos de su padre, el ex canciller de la Unidad Popular. La Nación

DIVERSIDAD SEXUAL

[Diputado Urrutia: "El día que se llenen de homosexuales las FFAA, nos van a invadir de cualquier país"](#) - El parlamentario UDI dijo no estar de acuerdo con que homosexuales ingresaran a entidades castrenses. Si ello ocurre, dijo, Chile podría ser invadido "con facilidad".

[Chadwick por dichos de diputado Urrutia: "Sus palabras no son compartidas por el gobierno"](#) - El vocero de gobierno, Andrés Chadwick, aseveró que La Moneda trabaja con las Fuerzas Armadas para que no se establezcan discriminaciones como la planteada por Urrutia. La Tercera

[Diputada Saa explica contexto de declaración de Urrutia sobre homosexuales y las califica de "vergonzosa"](#) La Tercera

[Rincón por dichos de Urrutia: "Me recuerda a Pinochet cuando dijo que el ejército alemán era una tropa de drogadictos y homosexuales"](#) - La senadora, junto con otros parlamentarios de la oposición, cuestionó palabras del diputado UDI Ignacio Urrutia, quien aseveró que no debieran ingresar homosexuales al ejército.

La Tercera

[Así fue el seminario en la UC sobre homosexualidad](#) El Mostrador

ECONOMIA

Presidente de Aquachile - [V́ctor Hugo Puchi: “Prácticamente no hay créditos a la industria”](#) - Restricciones cesarán cuando la industria demuestre que “está controlando adecuadamente su riesgo”, dijo el empresario. Diario Financiero

EDUCACION

[RN despliega nueva ofensiva contra Hacienda y condiciona presupuesto de Educación](#) - Arremetida se suma a las impulsadas por la reforma tributaria y el salario mínimo. La Tercera

[Becas no es educación: Estudiantes aclaran al ministro Beyer en nueva jornada de movilizaciones](#) - Hoy jueves 11 de octubre los estudiantes saldrán nuevamente a las calles en su larga movilización por una educación pública gratuita y de calidad. Y esta vez en Santiago marcharán a las 6 de la tarde para que así todos quienes trabajan puedan acompañarlos en su lucha. Tras la convocatoria están las organizaciones de secundarios ACES y CONES y los universitarios congregados en la CONFECH. La marcha se da en el contexto de la discusión presupuestaria del 2013, proyecto en el que los estudiantes exigen que sus demandas sean integradas, demandas que según las últimas encuestas gozan de más del 70% de respaldo de la población. En Santiago la convocatoria es a las 18 horas en plaza Italia. El recorrido contempla Plaza Italia – Bustamante – Av. Matta. El Ciudadano

IGLESIAS

Presidente en ejercicio de la Conferencia Episcopal y el caso Órdenes [Goic: Las relaciones autoritarias y abusivas en el sacerdocio dañan a la comunidad](#) "Lo ocurrido me ha causado un gran dolor y una conmoción profunda en lo personal", admitió el obispo de Rancagua. El Mercurio

MINORIAS ETNICAS

[Mapuches en huelga de hambre fueron trasladados al hospital de Angol](#) Los 4 comuneros que se encuentran detenidos en la capital de la provincia de Malleco presentan bajas de pesos que van entre los 9 y los 13 kilos. La Nación

MUNICIPAL

[Alcalde Sabat protagoniza altercado con escolta presidencial en acto de Piñera](#) El alcalde de Ñuñoa llegó a un acto del Presidente donde pidió el ingreso de gente de su comando, lo que fue rechazado. La Tercera

Ex terrenos de la emblemática toma: [Polo deportivo de Peñalolén comienza a tomar forma](#) - En 24 hectáreas se construyó el mayor parque de la comuna y se levanta el velódromo para los Juegos Odesur 2014. El Mercurio

NUEVAS TECNOLOGIAS

[Desentrañan el porqué de la agresividad de las personas en Facebook](#) Los usuarios tienen una imagen mejorada de sí mismos y están dispuestos a defenderla contra todo; potenciados, en parte, por los "Me Gusta" y el narcisismo que genera la red social. Falla el autocontrol. El Mercurio

RELACIONES EXTERIORES

Carmen Ibáñez, embajadora de Chile en Grecia: "[Nadie puede asegurar qué ocurrirá con Grecia](#)" The Clinic

SALUD

[Adolescentes chilenas entre 13 y 15 años son las más fumadoras del mundo](#)
La Tercera

INTERNACIONAL

[Rusia aplaude reelección de Hugo Chávez y dice que refuerza "asociación estratégica"](#)

En los últimos años, el mandatario venezolano se aproximó a Moscú y, desde 2005, los dos países firmaron varios contratos energéticos y de armamento
[Chávez llama a la oposición a un diálogo "abierto y franco"](#)

[Lula insta a la "guerra" contra la oposición tras condena por corrupción de su ex hombre fuerte](#)

"No queríamos guerra, pero ya que ellos nos provocan iremos a la guerra", dijo el ex mandatario brasileño que acusa a la oposición de basar su campaña proselitista por la alcaldía de Sao Paulo, en el escándalo por ilícitos ocurridos durante su gobierno.

[Cameron promete luchar para evitar que Escocia se separe de Reino Unido](#)

"Vamos a decirlo: Somos mejores juntos y prosperaremos juntos y déjennos luchar contra ese referéndum con todo lo que tenemos", afirmó el premier británico. Esto en relación a las aspiraciones independentistas de los escoceses.

[Médicos extraen bala a niña paquistaní tiroteada por talibanes](#)

Malala Yousafzai, de 14 años, fue baleada el martes en un atentado reivindicado por los talibanes en Mingora. El gobierno dispuso un avión ambulancia por si es necesario hospitalizarla en el exterior.

[BBC: Conmoción por ataque a la joven que se atrevió a criticar al Talibán](#)

[Capitán del Costa Concordia quiere volver a su trabajo y que le paguen los sueldos atrasados](#) - Francesco Schettino está siendo juzgado en Italia por homicidio involuntario, por provocar un accidente y abandonar el barco que naufragó en enero pasado, dejando 32 muertos.

[Renuncia hermano de ministra Garré por conflicto con fuerzas de seguridad argentinas](#)

Raúl Garré, es considerado por analistas locales como el ideólogo del decreto que derivó en los ajustes salariales que detonaron la protesta de Gendarmería y Prefectura (guardacostas).

[Ordenan detención de militar que capturó al Che Guevara por complot contra Evo Morales](#) - Se trata del general en retiro Gary Prado Salmón.

[Tribunal egipcio deja en libertad a 24 altos cargos del régimen de Mubarak](#)

Estaban acusados de instigar al asesinato de manifestantes en la conocida como "batalla del camello", que tuvo lugar en la plaza Tahrir en febrero de 2011, en medio de las revueltas.
La Tercera

Un establishment de espalda al país – Carlos Huneeus

Sin apoyo en la población, el primer gobierno de centro-derecha en medio siglo parece destinado a ser uno de transición entre dos administraciones de Michelle Bachelet, cuya popularidad se beneficia de los factores estructurales que hemos definido. El escenario electoral que se inicia después de las elecciones municipales estará dominado por la demanda por un cambio, que apunta hacia el restablecimiento de la política y la igualdad, y dejar en un segundo plano la mirada economista y conservadora que se ha desarrollado. El Mostrador

¿Camino alternativo para la paridad? - María de los Angeles Fernández y Delia Ferreiro

México, Costa Rica y Panamá obligan a los partidos a destinar un porcentaje del financiamiento público a la capacitación de líderes mujeres. Brasil establece, además, que por lo menos el 10% de los espacios cedidos gratuitamente a los partidos para la campaña en los medios debe ser utilizado por las candidatas mujeres. Honduras prevé una multa sobre el financiamiento público si no se respetan las reglas de equidad de género. Si Chile aspira a cumplir con los Objetivos del Milenio, con un 40% de mujeres en el Congreso, no puede prolongar su letargo. Como se mantiene el veto transversal a una ley de cuotas, una alternativa es utilizar las normas de financiamiento político como incentivo indirecto para concretar el derecho a ser electas. Sin embargo, el gobierno no termina de asumir un compromiso, por cuanto no las incluye como parte de su paquete de reformas políticas. La Tercera

Por qué Chile no existe - Ignacio Moya

Como chilenos, no hemos construido un país. No hemos construido una comunidad solidaria donde cada chileno sienta que pertenece a esta sociedad, donde sintamos que nos necesitan y que, de presentarse el caso, el resto de los chilenos va estar allí para ayudarnos. Chile no existe. Lo que existe son individuos chilenos que el 18 nos juntamos a bailar cueca, que nos pintamos la cara de rojo cuando juega la selección y que aportamos a la Teletón una vez al año. Lo que existe son individuos que nos relacionamos, no porque queramos o porque relacionarnos constituya un aspecto fundamental de lo que significa vivir en este país. Como T. Hobbes y J. Locke ya nos dijeron, si vivimos en sociedad es sólo porque a veces nos conviene; porque peor sería vivir sin leyes, sin gobernantes y sin un país (o sin la ilusión de “país”). En Chile, nosotros nos relacionamos porque no tenemos otra opción.

No existe un país que esté detrás de nosotros. No nos sentimos apoyados o respaldados por el resto de la sociedad, por lo que nos sentimos indefensos ante las inclemencias del sistema económico. Cada uno debe velar por sí mismo. Si el día de mañana nos quedamos sin trabajo (los que tenemos la fortuna de tener trabajo), ¿quién va educar nuestros hijos? ¿Quién va cuidar de nuestros hijos cuando estos se enfermen? ¿Quién nos va ayudar a vivir una jubilación digna? Pues nadie. Si usted tiene la buena fortuna de tener una familia con recursos, entonces su familia podrá ser su salvación. Para el resto de nosotros, nos quedamos sin salud, sin jubilación y sin educación de calidad para nuestros hijos. Por eso, Chile no existe. El Quinto Poder

Fin a la dinámica regresiva - Kiyoshi Fukushi, Vicerrector académico, U. San Sebastián

El Mineduc ha manifestado su disposición a avanzar en la búsqueda de nuevas alternativas para mejorar las vías de acceso a la educación superior. Se ha propuesto el sistema de College Board que cuenta con una amplia experiencia en estos temas, no obstante es fundamental no perder de vista la necesidad que la mejora que se introduzca vaya en la dirección de reconocer los talentos de los estudiantes de manera que su vida universitaria sea viable sin importar su origen socioeconómico. Hay que terminar con la dinámica regresiva que reproduce los niveles de desigualdad y segregación, al establecer entre las instituciones de educación superior un factor de selección de sus estudiantes en base a un criterio como la PSU que no resulta ser buen predictor del desempeño académico y sólo agudiza la discriminación social.

Fin del Resumen – Jueves 11 de Octubre 2012
